

La grogne des profs au collège Jean-Jaurès

Les personnels du collège Jean-Jaurès ont opté hier après midi pour une forme d'action originale, entre grève et mouvement symbolique, afin d'informer les élèves et leurs familles mais aussi l'opinion publique des risques de suppressions de postes qui planent au dessus de la tête de l'établissement. Pour Christophe Mas, professeur: «Nous avons appris que le rectorat envisageait de supprimer deux postes c'est à dire un mi-temps d'agent de laboratoire et un mi-temps de secrétariat. A ceci s'ajoute la

perte de la dotation globale. On voit bien que tous les services sont touchés vers le bas.» De 13h à 17h donc hier après midi, les enseignants ont refusé de faire cours: «On prend les élèves en classe pour faire l'appel et les informer du pourquoi de notre mouvement. Puis on assure une garderie jusqu'à l'heure de leur sortie» explique Catherine Schweitzer, professeur elle aussi. Les agents sont aussi associés à ce mouvement ainsi que les représentants des parents d'élèves. Pour Christophe Mas: «La suppression d'un 1/2 poste de secrétariat aura

beaucoup d'impact sur tout notre fonctionnement. C'est un chaînon indispensable de la chaîne de l'enseignement. Elle fait le lien entre parents, profs et administration et participe à l'organisation d'un ensemble d'activités, scolaires ou péri-scolaires, qui font toute l'âme de notre collège.» Cette liberté de projet et la qualité de l'enseignement seraient ainsi mis à mal par la restriction «purement budgétaire». La communauté éducative entend faire du bruit et espère que son mouvement fera tache d'huile.

Jean-Marc Guilbert

QU'EST CE QU'UN AGENT DE LABO ?

Le demi-poste d'agent de laboratoire menacé sur le collège a pour mission de préparer les activités, travaux pratiques et ateliers des enseignements de physique, chimie, sciences...etc. Pour Catherine Schweitzer: «Sa perte provoquerait une dégradation nette des conditions de travail et une réelle baisse de la qualité des apprentissages préparant au lycée.»